

Fecha 25.06.2009	Sección República	Página 4
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ GUADALAJARA

SE DEGRADÓ EL HURACÁN "ANDRÉS

EL OCCIDENTAL

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Infomex).- La **tormenta** que pasó a ser el primer **huracán** de la temporada, se degradó sin causar problemas mayúsculos debido a que no encontró a su paso las condiciones meteorológicas necesarias para seguir creciendo, indicó el meteorólogo del Instituto de Meteorología de la Universidad de Guadalajara, Héctor Magaña, "ya no hubo aguas cálidas que reforzarán su trayecto y se encontró a su paso una depresión atmosférica que lo va a desintegrar, al paso de las horas", algo que pudo no haber pasado si el fenómeno se hubiera adentrado dentro de la península de Baja California "en el Mar de Cortés en donde las aguas son más cálidas y pudieron haberlo reforzado y estuviéramos hablando de otra situación".

